

AQUATIZER

Lit hydromassant à sec : un massage pensé pour le confort de tous. Les 4 buses mobiles du lit peuvent cibler une zone particulière du corps ou le corps entier, et offrir ainsi, une relaxation totale. *Dry hydromassage bed: a massage designed for everyone's comfort. The bed's 4 movable jets can target a specific area of the body or the whole body, offering total relaxation.*

Séance de 25 minutes | *25 minute session*

49 €

Carte de 10 entrées + 2 offertes | *Card of 10 tickets + 2 free*

490 €

Rituel jambes légères

122 €

Soin jambes légères (55mn), Aquatizer ciblé bas du corps (25mn) et accès au spa (2h)
Light legs treatment (55 min), Lower body Aquatizer (25 min) and access to the spa (2 h)

Rituel relaxant du dos

122 €

Traitement du dos relaxant (55 mn), Aquatizer ciblé dos (25mn) et accès au spa (2h)
Relaxing back treatment (55 min), Aquatizer targeted at the back (25 min) and access to the spa (2 h)

MASSAGES / MASSAGES

Massage californien

25 minutes - 65 € | 55 minutes - 95 €

Procure une détente absolue par de profonds lissages
Californian relaxing deep massage

Massage ayurvédique - 55 mn

95 €

Massage indien énergisant très tonique et rythmé
Indian re-energizing, tonic and rhythmic massage

Massage aux pierres chaudes - 55 mn

115 €

La chaleur des pierres de basalte procure une détente musculaire et supprime les tensions du corps
The heat of basalt stones can be both deeply relaxing and help warm up tight muscles

Massage quatre éléments - 55 mn

95 €

Inspiré des techniques orientales, méditerranéenne, indienne et arabe qui a tour de rôle vont apaiser, drainer, tonifier, stimuler et détendre
Inspired by Oriental, Mediterranean, Indian and Arab methods for appeasement, drainage, stimulation, tone and relaxation

Massage Tranquility Pro Sleep - 55 mn

95 €

Expérience précieuse aromatique grâce à un modelage favorisant la détente profonde
Precious and aromatic experience thanks to a soft body massage

L'entrée au spa est incluse dans les rituels et pour l'achat d'un soin d'un montant minimum de 100€

The spa access is included in all rituals and for a treatment purchase of 100€ and more

